

Semana de innovación fuera del aula en Tec Guadalajara (fotogalería)



Más de 4000 alumnos del Tec de Monterrey vivieron la **experiencia de aprendizaje** a través de retos y aplicaron sus **conocimientos a problemáticas reales** con distintas empresas, enriquecida por la asesoría de profesores durante la **Semana de Innovación (Semana i)**, una de las iniciativas del **Modelo Educativo Tec21**, que busca la **vinculación con el entorno** para lograr **conocimiento aplicable a soluciones reales y de manera flexible**.

Incluyó:

- 142 actividades,
- 318 profesores involucrados,
- 391 alumnos de campus Guadalajara a otros campus del Tec,
- 814 alumnos de diversos campus del Tec se integraron al campus Guadalajara y
- 4051 alumnos participantes en total.